

[SECCIONES]

- Última hora
- Granada
- Provincia
- Vivir
- Lo más leído
- Imágenes del día
- Agenda del día
- Más secciones



[MULTIMEDIA]

- Videos Teleideal
- Vídeo Noticias
- Clip Musicales
- Punto Radio

[INTERACTIVO]

- Objetivo Granada
- Foto denuncias
- Blogs
- Foros
- Chats

[CANALES]

- Hoy Cinema
- Hoy Inversión
- Hoy Motor
- Hoy Tecnología
- IndyRock
- Waste Ecología
- Canal Moda

[SUPLEMENTOS]

- Inmobiliario
- LaguiáTV
- Hoy Mujer
- XL Semanal

[SERVICIOS]

- Infoempleo
- SacaCasa
- Tus Anuncios
- Horóscopo
- Descargas | PDF
- Tus anuncios
- Coche Ocasión
- Pág. Blancas
- Pág. Amarillas
- Postales
- Masters

[Y ADEMÁS]

- Agricultura
- Canal-SI
- Ciclismo
- Esquí
- Infantil
- Libros
- Amistad
- Juegos
- Sudoku

LOCAL

GRANADA

**Las obras de Informática siguen sin desbloquearse tras meses de espera**

Durante el presente curso algunas clases se impartirán en bajos comerciales cercanos al centro universitario

ANDREA G. PARRA/GRANADA

El vicerrectorado de Patrimonio e Infraestructura de la [Universidad de Granada](#) y el Ayuntamiento de la capital no desbloquean el problema de las obras de la Escuela de Ingeniería Informática y Telecomunicación. La demora es tanta que la responsable del área en la institución universitaria granadina, Elena Díez Jorge, admite que es «un desastre». En este centro universitario del campus de Aynadamar tienen problemas de espacio para dar clases y para que sus profesores puedan investigar. La institución dice que tiene el dinero para edificar, pero le falta la licencia. Y en esas están desde hace meses.

La vicerrectora de Infraestructura destaca que confía en la nueva concejala de Urbanismo, pero lo cierto es que aún no tienen la licencia para uno de los futuros edificios proyectados. Concretamente el de investigación para el que se concedieron fondos europeos y que se deben invertir ya para no perderlos. Confianza, pero cierta sensación de que esto es un «desastre».

El día 8 de mayo de 1998 el Ayuntamiento de Granada entregó a la Universidad los terrenos de la nueva sede de Informática. En marzo de 2002 se realizó el traslado a la nueva sede y en estos pocos años los alumnos y los profesores, se puede decir gráficamente que se salen por las ventanas. La vicerrectora defiende que ellos -el equipo actual del rector- no estaban cuando se hizo el proyecto, no obstante explica que siempre se proyectó el cierre el triángulo. Esto es, el edificio actual, otro para investigación y un tercero para más clases, que también está atascado.

Algo que no ha conseguido cerrarse en muchos meses, años. No hay licencia ni permisos. La institución universitaria granadina espera que se solvente pronto y no se den más rodeos, no obstante, asumen que la situación de la Escuela de Informática es difícil. Lo es para el alumnado y para el profesorado y el resto del personal. Pasan las semanas y los meses y no se ven resultados.

El curso pasado la dirección del centro dio un paso más y alquiló unos bajos comerciales próximos a la Escuela. En ellos se van a instalar algunas aulas y se va a dar clase. Los grupos de investigación ya tuvieron que tomar esta decisión con antelación y alquilar un piso y un local en otro edificio.

El curso empieza en cuestiones de infraestructuras lo mismo que terminó. Y así empezó el año pasado. [La UGR](#) confía en poder avanzar y obtener los permisos.

**Campus de la Salud**

Por otra parte, tras varios años de trámites burocráticos y meses de obras, la [Universidad de Granada](#) inaugurará el próximo mes de octubre dos edificios. Será a mediados y será uno en el campus de Cartuja y el otro en el de Aynadamar. En este último campus, se trata del centro de Bellas Artes en el que se instalarán los nuevos seminarios y talleres equipados con nuevas tecnologías para mejorar la enseñanza en áreas como la fotografía, la imagen y el sonido.

En Cartuja se pondrá en marcha el edificio de despachos. Se trasladarán profesores de diferentes departamentos. El módulo está justo al lado de la Facultad de Filosofía y Letras que es a la que pertenecen los departamentos.

El resto de obras y proyectos iniciados no tienen por el momento, según la vicerrectora fecha de inauguración. Para lo que sí se han reservado un hueco en la agenda los responsables universitarios ha sido para presentar los edificios del [campus de la Salud](#) a los que se trasladarán los centros del área.

Publicidad

**IDEAL**



**Video Noticias teleideal**

- Presentación de la candidatura de Payá a la UGR
- Nuevo complejo de los Mondragones
- Desmantelan una red de piratería

**VER TODOS LOS VÍDEOS**

TURISMO

**Diputación de Granada**

Red de municipios

**Conoce en profundidad nuestra provincia:**

- ::Fotos desde el aire::
- ::Censo::
- ::Historia::
- ::Gastronomía::
- ::Hostelería::
- ::Turismo Activo::
- ::Monumentos::

**>> Entrar<<**

ESPECIALES

- Eurobasket 2007
- El chiste del 'cura granaíno'
- Haz tú la feria
- Composición de Ayuntamientos
- Festival de Música y Danza de Granada
- Corpus 2007
- Día de la Cruz 2007
- Semana Santa en Granada
- Medio Ambiente, Salud y Consumo
- Salón del Cómic
- 28-F
- Fitur 2007
- Especial Vivienda
- Especial Navidad 2006
- Granadinos del siglo XX
- Municipios de Granada
- Alhambra 360º

Subir